

Ser. Roberto - Eduardo Villout  
Mery Nam - Fco Borgo

2007

E Leberne

## PARQUE VERGARA Y RECUPERACIÓN DEL BORDE FLUVIAL REHUE - VERGARA

Quise venir esta mañana para comenzar a celebrar con ustedes el nuevo aniversario de la primera fundación de Angol, realizada un 24 de octubre de 1553, hace 451 años, por Francisco Gutiérrez de Altamirano, quien obedecía así una orden de Pedro de Valdivia.

Y quise venir a compartir con ustedes y celebrar juntos un nuevo avance para esta bella ciudad que, luego de muchas décadas, ha decidido volver a mirar al río, como seguramente lo hicieron los españoles casi 5 siglos atrás.

Porque con esta obra iniciamos el proceso de recuperación del río Rehue para sus habitantes, lo que se traducirá en mejor calidad de vida, en mayor seguridad ciudadana y en una nueva atracción turística.

Aquí, como en otros proyectos Bicentenario, hubo participación de la comunidad que aportó sus ideas para darle una nueva cara a un lugar que recorren todos los días.

Aquí el Ministerio de Vivienda trabajó junto al municipio y a la comunidad para definir qué es lo que se iba a hacer y cómo lo íbamos a hacer. Por eso, sienten que esta obra es suya, que no es algo que alguien pensó en Santiago y luego se las impuso.

Estos trabajos son una muestra también de cómo el progreso de Chile se expresa en avances concretos, sobre todo cuando somos capaces de trabajar en forma coordinada y responsable.

Por eso, creo que valió la pena invertir 242 millones de pesos para recuperar más de 9.500 metros cuadrados, recursos que en parte fueron aportados por la municipalidad.

J Etopa

Pero el progreso de la ciudad de Angol exige que continuemos trabajando con la misma fuerza y empeño. Por eso, en los próximos días se iniciará la construcción del punte Vado-Buenos Aires que significará una inversión de casi 600 millones para mejorar la conectividad entre uno y otro lado del río. Espero que, antes de que termine mi gobierno, volver a inaugurararlo junto a todos ustedes.

① Junto con ello, durante el próximo año vamos a remodelar la Plaza de Armas, con una inversión que supera los 266 millones.

● Y antes de que empiece el próximo año escolar, en marzo, estarán terminadas las obras de reposición del Liceo Juanita Fernández Solar, donde estamos invirtiendo casi 1.300 millones para que sus 931 estudiantes tengan una educación de calidad, como en otros lugares de Chile.

③ Es decir, el gobierno de Chile, todos nosotros, estamos invirtiendo más de un millón de pesos en cada uno de sus alumnos para que tengan similares oportunidades que otros niños y estudien en Jornada Escolar Completa.

● Va a ser un liceo totalmente nuevo gracias también al aporte de la municipalidad, que consiguió los terrenos donde hoy estamos levantando un establecimiento de casi 4.300 metros cuadrados, es decir la mitad más o menos de la superficie de este parque.

De esta forma, estamos desarrollando diversos proyectos en la zona sur del país, haciendo especial hincapié en la conectividad, reforzando la integración regional, pero también abordando la necesidad de conectar este sur de nuestro país con el mundo.

Por eso estamos trabajando en iniciativas viales como la ruta costera entre Tirúa y Queule y corredores de integración con Argentina, como los pasos de Pino Hachado y de Mahuil Malal.

Asimismo estamos trabajando en la ruta Interlagos, entre la IX y X regiones, que esperamos quedé muy avanzada durante mi gobierno. Pronto vamos a emprender el nuevo aeropuerto de Temuco y continuar la construcción de un sistema de embarcaderos en el Lago Budi, que pretende facilitar el acceso y tránsito en la zona Lafquenche.

Así estamos trabajando para esperar el Bicentenario, con un país que da una mejor calidad de vida a sus hijos, pero que al mismo tiempo busca conectarse con el mundo.

● Este es el desafío que estamos encarando entre todos y eso lo hacemos con el apoyo de la comunidad, con el trabajo conjunto entre el Ejecutivo y los gobiernos locales, porque es precisamente en el espacio comunal y regional donde debemos definir qué es lo que queremos y necesitamos.

Por eso he insistido en la necesidad de apoyar a quienes representan esta idea de país, esta idea de crecimiento con la opinión de todos, este proceso que es hacer de Chile un país más amable para con todos sus hijos, donde nadie se quede atrás.

● He estado muchas veces en Angol y he visto su progreso durante estos años de democracia. Es cierto que todavía nos falta mucho por hacer aquí, pero también es cierto que entre todos hemos logrado grandes avances para nuestros hijos y nietos.